

Nuestro municipio ha aportado valiosos deportistas a lo largo de la historia, promoviendo atletas patriotas que representan la imagen, los ideales y principios de deporte socialista en Guisa.

Datos Personales

Nombre completo: Idalberto Castillo Mayet

Fecha de nacimiento: 17 de agosto de 1970

Lugar de nacimiento: Guisa, Granma, Cuba

Nacionalidad: Cubana

Deporte: Béisbol

Categorías

- Peloteros

Idalberto Castillo Mayet. Pelotero cubano, lanzador (Béisbol), oriundo del municipio Guisa. Integrante del equipo Granma y Mineros (equipo de béisbol) donde jugaría Series Nacionales y Series Selectivas respectivamente.

Datos biográficos

Nace en Guisa, provincia Granma el 17 de agosto de 1970 en el seno de una familia humilde y trabajadora, radicada en el barrio del actual campo deportivo, perteneciente a este montañoso municipio, hijo del matrimonio formado por Bella Mayet Queralta y Pedro Castillo Rodríguez.

Glorias del deporte guisero

Visto: 1104

Cursó los estudios primarios en la escuela "Braulio Curuneaux", comenzó la secundaria en la ESBU "Guillermo Gonzales Polanco" hasta el 8vo grado, ya que fue promovido por sus resultados deportivos a la EIDE Pedro Batista Fonseca (Granma).

Comienza a practicar el Béisbol en el año 1978 bajo la tutela del destacado entrenador Guillermo Pompa Suárez, a la edad de 8 años, quién lo condujo a destacarse en este deporte y lo convirtió en un talento deportivo para su ingreso a la EIDE en el año 1983. En su destacada trayectoria con 13 años integra la selección de Granma participando en su primer evento nacional en los Juegos Nacionales Escolares desarrollados en Ciudad Habana como lanzador (Béisbol).

En el año 1984 asiste a los juegos escolares categoría 15-16 años en la provincia Cienfuegos con buen desempeño. Año 1985 ingresa a la ESPA de Holguín jugando en el evento nacional categoría 15-16 en Villa Clara. Luego de integrar el equipo continúa su preparación desarrollando topes destacando sus resultados y en el año 1988 integra la selección juvenil de la provincia Granma participando en el Campeonato Nacional celebrado en Holguín con una labor de ganando 5 partidos y perdiendo 3 contribuyendo al 3er lugar de su equipo, en este mismo año integra la selección del equipo Mineros para las Series Selectivas por 4 años consecutivos.

En esta etapa como lanzador, participa en los Juegos Inter EPEF contribuyendo a que su equipo quedara como Campeón Nacional, logrando ganar frente a los equipos de Pinar del Río, Camagüey y La Habana, siendo esto la culminación en la categoría juvenil y el pase a la selección provincial de Granma categoría social, integrando la misma desde la XXVIII Serie Nacional de Béisbol hasta la XXXIV Serie Nacional de Béisbol por 7 años consecutivos. En esta misma etapa (1996) inicia estudios superiores en la Facultad de Cultura Física de Granma donde culminó, obteniendo su título de licenciado en el año 2002.

Retiro del deporte activo

Se retira del deporte activo en el año 1995 se integra a la Dirección Municipal de Deportes de Guisa como entrenador deportivo de Béisbol en el Combinado Deportivo #2 ubicado en el Estadio 30 de noviembre.

Aporte de experiencias

Luego de su retiro deportivo inicia su vida laboral atendiendo la categoría 13-14 años logrando exitosamente el 2do lugar a nivel provincial en los juegos escolares del 1996.

En este mismo año fue seleccionado como ex atleta e integra la

selección nacional para participar en la Serie de Postobón en Colombia con buen desempeño por 3 meses. Luego de su retorno continua su labor como entrenador atendiendo la categoría 15-16 años y el social desde el año 1996 hasta el 2002 con buenos resultados, manteniendo el equipo entre los primeros cuatro lugares.

En el año 2004 integró la selección de profesores para cumplir la honrosa misión en el proyecto de colaboración Barrio Adentro Deportivo en el hermano país de Venezuela, aportando conocimientos en los entrenamientos de Béisbol, por el desarrollo logrado en la formación de atletas realiza su segunda misión en el año 2010, al culminar la misma en el 2012 se integra como entrenador de béisbol hasta el año 2016 con buenos resultados, luego en ese mismo año fue seleccionado para integrar el grupo metodológico municipal del departamento de actividades deportivas.

Datos Personales



Nombre completo: Luis Pompa Ramírez

Fecha de nacimiento: 18 de octubre de 1962

Lugar de nacimiento: Guisa, Granma Cuba

Nacionalidad: Cubana

Deporte: Béisbol

Posición: Entrenador deportivo

Trayectoria

Luis Pompa Ramírez. Pelotero cubano oriundo del municipio Guisa en la provincia Granma, participó en 9 Series Nacionales de Béisbol, actualmente es entrenador deportivo y Gloria del deporte cubano.

Infancia y juventud

Nace el 18 de octubre de 1962 en el municipio montañoso de Guisa en la provincia de Granma, hijo de Ciro Pompa Mojena y Gladis Ramírez. Su padre representó al municipio en varios eventos provinciales en el deporte de Béisbol, donde se desempeñó como receptor. Inició sus estudios primarios en la escuela "Fabricio Ojeda Barazarte".

Trayectoria deportiva

Se inicia en la carrera deportiva en el año 1970 donde su primer entrenador fue Enerio Cruzata. En el año 1973 es captado para la EIDE Pedro Díaz Coello (Holguín). Dos años después se traslada para la EIDE Pedro Batista Fonseca (Granma), donde cursa hasta el 9no grado. El bachillerato lo realizó en el preuniversitario "Abihaíl González García" en el municipio de Guisa. Participo en la primera categoría a nivel de base donde jugó la tercera base, alcanzando tercero y quinto lugar.

Intervino en 9 Series Nacionales con el equipo de Granma bajo la tutela del experimentado manager Carlos Martí Santos, donde en el año 1988-1989 en la XXVIII Serie Nacional de Béisbol alcanza tercer lugar y cuarto lugar en la temporada 1989-1990.

Retiro del deporte activo

Decide alejarse del deporte de las bolas y los strike en los años 1993-1994, tras 23 años de entrega, ya era hora de enseñar a otros sus conocimientos y elevar la motivación de los niños hacia el deporte de la pasión de todos los cubanos.

En 1995 es invitado a un torneo de Béisbol en el país de Colombia, siendo miembro del equipo de Bolívar de Cartagena de India, donde juega como tercera base, alcanzando el segundo lugar y líder en triple. En el año 2000 se le da la condición de Gloria del deporte

cubano.

Aporte de experiencias

Apoya todas las categorías del municipio, en el año 2000 inicia como entrenador deportivo de Béisbol del equipo de Guisa en la primera categoría donde alcanzó el cuarto lugar en el año 2002, tercero en el 2003 y quinto en el 2004.

Dirigió el equipo de Béisbol 11-12 años del municipio asistiendo al evento provincial, logrando primer lugar en el año 2000, también lo realizo con el equipo de Béisbol 9-10 años de la provincia de Granma alcanzando tercer lugar en la provincia de Holguín.

En el año 2010 dirigió el equipo de Béisbol de la Liga Desarrollo (Cafetaleros) de Granma obteniendo segundo lugar nacional. Cumplió misión internacionalista en la República Bolivariana de Venezuela.

Actualmente se desempeña como entrenador deportivo de este apasionado deporte en el Combinado Deportivo N° 2 "30 de noviembre" del municipio de Guisa.